



## Rallye math

publié le 13/05/2016

---

Bravo à tous les élèves du collège pour leur participation au rallye math le 17 mars dernier. Tous ont fait des recherches et des constructions autour des pliages. Tous se sont creusé la tête pour résoudre des exercices. Et tout cela dans un esprit d'équipe et d'entraide puisque c'était un travail à faire en classe entière.

**Un bravo particulier aux élèves de 4ème B et de 3ème C** qui ont particulièrement bien réussi cette épreuve en obtenant respectivement 5 et 4 flocons sur les 5 flocons possibles.

Rendez-vous l'an prochain pour relever à nouveau ce défi.

Les professeurs de mathématiques



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement :** ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**